



El Ayuntamiento de Adra ha comenzado a realizar actuaciones preventivas para combatir la proliferación de la oruga procesionaria. Para ello, se han instalado en los espacios públicos que cuentan con pinos, especialmente en colegios del municipio, trampas de feromonas para la captura de adultos macho, un método respetuoso con el medio ambiente y eficaz.

Las actuaciones se están llevando a cabo tanto en el casco urbano como en las barriadas y forman parte de un tratamiento global que se divide en varias fases. La primera de ellas es, precisamente, la instalación de las citadas trampas de feromonas, principal método de lucha biológica. La ventaja de estas trampas, adquiridas a la empresa de control biológico Koppert, es que reducen drásticamente la posibilidad de reproducción de la oruga.

Más adelante, se tiene previsto completar la actuación contra la procesionaria con dos fases más. Por un lado con la fumigación con insecticidas biológicos autorizados, respetuosos con el medio ambiente y sin riesgo para la salud y, por otro lado, con trampas para capturar larvas en procesión.

En esta última fase se colocará un collar ceñido al tronco del árbol equipado con una bajante conectada a una bolsa de plástico que contiene tierra de la zona. En su desfile "procesional" al descender por el tronco, las orugas se topan en su camino con el collar y hace que se introduzcan voluntariamente en la bolsa de plástico, quedando capturadas en ellas.

Recordar que la procesionaria del pino es un lepidóptero que ocasiona daños de consideración en los pinares tanto forestales como en espacios urbanos. Esta plaga, además de causar un grave perjuicio a pinos, cedros y abetos, puede ocasionar en su última etapa larvaria, inconvenientes para la salud, tanto en seres humanos como en animales.

Por ello, el Ayuntamiento de Adra ha comenzado este tratamiento en varias fases destinado a controlar la población de oruga procesionaria evitando su reproducción y, al mismo tiempo, impidiendo que alcancen su fase final y puedan suponer algún tipo de problema para los

abderitanos.